



## 令和4年度がスタートしました

4月1日、教職員5名が転出し、新たに5名を迎えました。6日には新1年生20名が入学し、7日から全校132名で令和4年度がスタートしました。

昨年度は、タブレット端末の活用や英語、外国語活動の授業などが推進されました。本年度も、男女混合名簿の使用、民間プールの活用など、様々な変化があります。また、昨年度に引き続き、部活動や行事等の在り方も、各種ガイドラインに沿って変わっていきます。

この数年でいろいろなことが大きく変わっていきますが、大切なことは、本校の校訓にある「深く考える子（知） がんばりぬく子（体） たすけあう やさしい子（徳）」の育成です。本年度もこれまでと変わらず、知・徳・体の調和がとれた、たくましい子の育成をめざしていきます。また、小規模校のよさ、少人数のよさを生かした、一人一人に寄り添った丁寧な指導や子どもを中心にすえた学習活動、地域と連携した「ふるさと学習」も推進していきます。これらに加えて、これからの社会で必要とされる資質・能力を身に付けることができるように、ICT教育やキャリア教育、ESD、SDGsに関わる教育も推進していきます。

本年度も、保護者の皆様、地域の皆様とともに、「地域とともにある学校」づくりに、教職員一同「チーム泉小」として取り組んで参りますので、本校の教育活動に、ご理解とご支援、ご協力をお願いいたします。

### お知らせ

連休が終わると、運動会の練習が始まります。水分を多めに持たせたり、汗ふき用タオル、冷却タオルを持たせたりするなど、暑さ対策をお願いします。水筒の中身は、スポーツドリンクも許可しています。保護者の判断でお願いします。

**【入学式：4月6日（水）】**新1年生20名は、笑顔で入場し、返事もしっかりできました。一人一人の表情からは、やる気と希望があふれていました。



## 【始業式：4月7日（木）】

全校132名で令和4年度の1学期がスタートしました。「深く考える子 がんばりぬく子 たすけあう やさしい子」は、泉小学校みんなの目標です。「深く考える子 がんばりぬく子 たすけあう やさしい子」をめざして生活しましょうという話をしました。その後、担任の先生の発表がありました。始業式後、各教室で、新しい学年を新たな気持ちでスタートできるよう、担任の先生からの話がありました。



1年生



2年生



3年生



4年生



5年生



6年生

## 【退任式：4月14日（木）】

お世話になった先生方とのお別れの会で、感謝の気持ちを伝えました。『ありがとうの花』の手話で先生方をお送りしました。

